

### NOTA DE PRENSA

11 de septiembre de 2024

# El CLM ShortfilmLAB impartirá una de sus jornadas dentro de la programación del FESCIGU

- El jueves 3 de octubre tendrá lugar la jornada organizada por el FESCIGU en el contexto del CLM ShortsLAB
- La productora Pilar Sancho será la responsable de impartir el laboratorio en Azuqueca de Henares
- El FESCIGU apoya con esta iniciativa a los talentos emergentes de la región

El Festival de Cine Comprometido de Guadalajara se complace en anunciar su participación como colaborador en la primera edición del CLM ShortfilmLAB, un innovador laboratorio dedicado al desarrollo de cortometrajes en Castilla-La Mancha. Este proyecto, organizado por Castilla-La Mancha Shortfilm, cuenta con el apoyo y financiación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y de la Unión Europea - Next Generation EU. El laboratorio dio comienzo el pasado 11 de agosto y finalizará el 16 de octubre de 2024.

El CLM ShortfilmLAB es un programa formativo y de mentorización diseñado para directores, guionistas y productores castellano-manchegos que buscan concretar sus proyectos de cortometrajes profesionales. Durante las seis sesiones del programa, los participantes tendrán la oportunidad de recibir formación especializada y asesoramiento de expertos de la industria cinematográfica.

Las actividades del laboratorio **están distribuidas en cinco jornadas presenciales, que tendrán lugar en los festivales de cine más destacados de las cinco provincias de Castilla-La Mancha**, complementadas por una sesión inicial online. En el marco del

FESCIGU, el CLM ShortfilmLAB realizará una de sus jornadas clave el próximo 3 de octubre en Azuqueca de Henares, Guadalajara, donde los participantes podrán perfeccionar sus cortometrajes con el apoyo de reconocidos profesionales del sector. Concretamente será la productora Pilar Sancho la responsable de conducir esta jornada formativa.

El objetivo del CLM ShortfilmLAB es ofrecer a los creadores las herramientas necesarias para potenciar sus proyectos, enfocándose en mejorar las estrategias narrativas y estéticas, la gestión legal, así como la financiación y distribución de los cortometrajes. Al finalizar el laboratorio, los participantes contarán con un dossier y un pitch listos para ser presentados a fondos de ayuda, productoras, plataformas e inversores.

Los participantes en el Laboratorio **han recibido una beca que cubre la totalidad de las actividades programadas**, además de una ayuda para el desplazamiento y alojamiento durante las jornadas presenciales.

El FESCIGU, además de programar los trabajos de mayor calidad de la región inscritos en cada edición, se siente **comprometido con el desarrollo y la promoción del cine en Castilla-La Mancha, apoyando a los talentos emergentes de la región**.

Documentos disponibles:

#### Imágenes del CLM ShortfilmLAB:

https://www.fescigu.com/descargas/20240911\_imagenes.rar

#### Cartel del FESCIGU 2024:

https://www.fescigu.com/2024/images/general/cartelfescigu-2024.jpg

## Para ampliar esta información:

Departamento de Comunicación +34 669 46 44 36 comunicacion@fescigu.com